

26/09/2023

Tierra Amarilla: Diligencias investigativas permiten dar con acopio de especies robadas a faenas mineras

El trabajo de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Atacama y personal de Carabineros, permitió dar un importante acopio de artículos robados a distintas empresas mineras de la zona. Esto luego de un procedimiento desarrollado en la comuna de Tierra Amarilla.



Hasta el lugar del hallazgo llegó el fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel, quien indicó que la Fiscalía Local de esta ciudad y la Unidad Sacfi, junto a la SIP de Carabineros y otras unidades de la policía uniformada, estaban desarrollando investigaciones respecto a distintos delitos de robos que han afectado a empresas mineras. “En ese contexto hoy se dio un importante golpe a estas bandas criminales al encontrar una guarida que incluso contaba con cámaras de vigilancia para su resguardo. Lugar en que se encontraron elementos explosivos, binoculares y radios de comunicación, además de diversas herramientas y especies robadas, algunas de las cuales ya han sido devueltas a sus propietarios y otras están aún por identificar su procedencia”, indicó el fiscal.

Respecto de los autores de estos ilícitos, González confirmó que hay dos personas identificadas, por lo que el trabajo indagatorio continúa para determinar su ubicación.

ESPECIES

Sobre los delitos que se investigan a partir de la incautación de estas especies, el fiscal González informó que por ahora se indaga la receptación de artículos sustraídos mediante la comisión de delitos de robo en lugares no habitados y robos con violencia e intimidación. Además del delito de abigeato, ya que en el lugar se encontraron animales que también fueron sustraídos, existiendo evidencia que algunos de ellos fueron faenados. Junto con ello, al encontrar material explosivo se configura también un delito.

“Con esos antecedentes y la individualización de los involucrados la Fiscalía ordenó las diligencias respectivas para concretar la detención de ambas personas que integraban esta banda criminal que operaba en Tierra Amarilla y sus alrededores”, finalizó González.